Seit 50 Jahren in Europa



Seit 50 Jahren arbeitet Kubota in Europa, das wird 2024 gefeiert.

KUBOTA 1974 wurde die erste Kubota-Niederlassung in Frankreich eröffnet. Damit blickt das Unternehmen auf eine 50-jährige Geschichte in Eurpa zurück und feiert in diesem Jahr das für den Konzern so wichtige Jubiläum.

Das Unternehmen zählt heute nach eigenen Angaben zu den führenden Akteuren auf dem europäischen Markt für Land- und Baumaschinen. Niederlassungen gibt es mittlerweile in Deutschland, Großbritannien, Spanien, Italien, den Niederlanden, Polen und der Türkei. Rund 5.000 Beschäftigte arbeiten eruopaweit für den Konzern und es gibt

mehr als 1300 Händler und Distributoren in Europa.

Den besonderen Wachstumskursus und das hohe Engagement beweisen laut Pressemitteilung auch zwei besondere Einrichtungen, die Kubota ins Leben gerufen hat. Das Innovation Centre Europe fördert Open Innovation und unterstützt die Entwicklung neuer Geschäftsfelder in Europa. Und im Kubota Research & Development Europa, einem Forschungs- und Entwicklungszentrum in Frankreich, werden neue Traktorenmodelle für die konkreten Bedürfnisse der Kulturen, Anbaubedingungen und Arbeitsabläufe erprobt.